

# Tim Akew Tak Mampu Kalahkan Rudy Susmanto

Suferi - [JABAR.INFORMAN.ID](https://www.jabar.informan.id)

Oct 3, 2024 - 17:44



BOGOR- Calon Bupati Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto hadir di Senam yang digelar Komunitas Pecinta Olahraga Tradisional (KOPOT) kecamatan Ciawi.

Olahraga senam yang dihadiri ratusan orang itu, semakin meriah adanya perlombaan tradisional, salah satunya tarik tambang.

Dalam perlombaan itu, Calon Bupati Kabupaten Bogor Rudy Susmanto dan tim

berhasil mengalahkan tim Rieke Iskandar (Akew) dalam lomba tarik tambang di Resort Jambuluwuk, Kecamatan Ciawi, pada Kamis, (3/10/2024).

Tarik tambang ini salah satu game tradisional yang mengisi rangkaian kegiatan senam sehat yang digelar Komunitas Pecinta Olahraga Tradisional (KPOT) Kecamatan Ciawi di bawah pimpinan Deni Setiawan.

Kendati setiap hari berkeliling Kabupaten Bogor untuk melaksanakan agenda kampanye sebagai Calon Bupati Bogor nomor urut 1, namun kondisi fisik dan tenaga Rudy terlihat fit dan bugar.

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Bogor yang masih berusia 39 tahun itu, memiliki perawakan besar dan tinggi, tak heran Rudy perlombaan tarik tambang dimenangkannya, meskipun Akew dibantu Abdurrahman pria berbadan besar tidak mampu mengalahkan Rudy dan timnya.

"Mudah-mudahan ini pertanda bagi pak Rudy menjadi pemenang dalam Pilkada Kabupaten Bogor 27 November 2024 nanti dan terpilih menjadi Bupati Bogor bersama wakilnya Jaro Ade," Kata Evan, panitia acara.

Menurutnya, senam sehat di pagi hari ini cukup heboh penuh keceriaan. Puluhan perempuan dan kader dari setiap desa se-Kecamatan Ciawi berkesempatan mendapatkan doorprize perabotan rumah tangga.

"Kami patut bangga karena dalam sepekan ini pak Rudy sudah dua kali menginjakkan kaki di Kecamatan Ciawi," ungkap Denni Setiawan.

Dalam kesempatan tersebut tak banyak yang disampaikan Rudy Susmanto.

"Kita berharap ada perubahan yang lebih baik untuk Kabupaten Bogor ke depan. Pilkada harus rukun. Ini pesta demokrasi seluruh masyarakat," pungkasnya.\*\*\*